

エスペランサ通信

vol.62 11月号

令和元年11月15日

少しずつ風が冷たくなり、冬が近づいて来ました。今年も残す所あと少しです。風邪をひかないよう手洗い、うがいを行い体調にお気をつけて下さい。







10月27日(日)秋祭りが行われました。

晴天に恵まれ多くの方々がいらっしゃいました。今年も中井道場のみなさんに来ていただき演舞を披露していただきました。屋台やゲームなどもあり利用者のみなさんが楽しまれました。利用者さんに感想を伺うと中井道場の皆さんの姿(道着)を見て、ご主人のことを思い出したといわれていました。小さなお子さんも頑張っていて、応援されている声も聞かれました。たくさんの利用者さんの笑顔が見られ良かったです。また、多くのご家族様も来て下さり、ありかとうございました。

来年はどんな仮 装してくれるの かな?



空手 中井道場



屋台&ゲームコーナー





今年の屋台は、やきそば・焼き鳥・フランクフルト・おしるこ・フライドポテト。ゲームコーナーは、スーパーボールすくい、スマートボールなどを設けました。利用者様、ご家族様、地域の方の多くの笑顔が見られました。来年も、たくさんの方に喜んでもらえるような、お祭りが作れたらいいなと思いました。









★今後の行事予定★

12月15日(日)1階フロアにて 長尾台小学校コミュニティひばいPTA「琴演奏会」

映画上映予定♪

11月17日 「男はつらいよ ハイビスカスの花」 12月1日 あなたが聞きたい名曲スペシャル



催事の予定です※都合により変更もあります。

11月22日(金) 傾聴

11月25日(月) 書道クラブ 11月28日(木) 生け花クラブ

12月2日(月) 書道クラブ

12月3日(火) 工作クラブ